

# Alphabets cyrillique et étrusque

L'alphabet Cyrillique a été inventé par Constantin Cyrille, aussi appelé Constantin le Philosophe.

L'alphabet Cyrillique est principalement utilisé pour écrire plusieurs langues slaves (plus spécifiquement, les langues des peuples slaves orthodoxes, les peuples slaves catholiques...).

L'alphabet Cyrillique a été inventé vers la fin du IX<sup>e</sup> siècle dans l'empire Bulgare.

Здрaсте : Bonjour.

А а	Б б	В в	Г г	Д д	Е е	Ё ё
Ж ж	З з	И и	Й й	К к	Л л	М м
Н н	О о	П п	Р р	С с	Т т	У у
Ф ф	Х х	Ц ц	Ч ч	Ш ш	Щ щ	Ъ ъ
Ы ы	Ь ь	Э э	Ю ю	Я я	Русская азбука	

спасибо : merci.

До свидания : Au revoir.

L'alphabet Étrusque a été inventé vers VIII<sup>e</sup> siècle av. J.-C. - I<sup>er</sup> siècle av. J.-C.

⊗	⊖	⊥	⊣	⊚	∩	∪	⊗	⊙
θ	h	z	v	e	o	g	b	a
[tʰ]	[h]	[z]	[v]	[e]	[r d]	[k]	[b]	[a]
М	∩	∪	⊣	⊚	∩	∪	⊗	⊙
ś	p	o	ε	n	m	l	k	i
[ʃ]	[p]	[o]	[s]	[n]	[m]	[l]	[k]	[i]
ψ	φ	χ	ϣ	τ	ζ	ρ	φ	
[kʰ]	[pʰ]	[z]	[u-w]	[t]	[s]	[r]	[q]	

Mots écrits avec l'alphabet étrusque

Bonjour:   
 ⱮⱣⱤⱢⱣⱤ

Merci:   
 ⱮⱣⱤⱢⱣⱤ

Au revoir   
 ⱮⱣⱤⱢⱣⱤ

## Quelques mots étrusques

apa	père
ati	mère
Puia	épouse
clan	fil
sech	fil
tulaire	jalon
éperon	ville
ais, aisar	Dieu, dieux

L'alphabet étrusque était l'alphabet utilisé par les étrusques pour la langue étrusque. Il comporte 26 lettres (dans le modèle d'alphabet) dont quatre ne sont jamais utilisées en étrusque.